



**Nombre del alumno:**

Raúl Sánchez Escobar

**Nombre del profesor:**

Profa. Yaneth del Rocio Espinoza

**Licenciatura:**

Administración y estrategia de negocios

**Materia:**

Macroeconomía

**Nombre del trabajo:**

Ensayo

Comitán de Domínguez, Chiapas a 10 de julio del 2020

La mala administración de los recursos de una empresa debido al entorno que nos rodea puede traer consecuencias graves es por eso que se debe estudiar el entorno de una organización y conocer las políticas económicas existentes para un buen funcionamiento.

Se deben poner en practica todas las políticas

Existen variables macroeconómicas que se deben tomar en cuenta. Para analizar el funcionamiento de la economía, hay que conocer el estudio de varias variables que permiten establecer objetivos y diseñar una adecuada política macroeconómica, que ayude a la realidad de nuestro país. El conjunto de políticas está integrado por varias medidas y procedimientos.

Se debe poner en práctica las políticas macroeconómicas, las organizaciones económicas emplean un conjunto de variables denominadas instrumentos de política económica, entre los que caben destacar los impuestos, el gasto público, la cantidad de dinero y el tipo de cambio. Dependiendo de las circunstancias que experimente una economía se elabora políticas, encaminadas a fortalecer, cambiar o ratificar políticas económicas aplicadas con anterioridad.

El crecimiento económico es la suma de muchas variables macroeconómicas que ayudan a producir un efecto de estabilidad, bienestar y desarrollo para la sociedad que disfruta del mismo. La unión de mucho trabajo, inversión, producción, empleo y consumo contribuye al desarrollo económico y al bienestar dentro de una organización. Las empresas deben regirse con reglas transparentes para que no exista en un futuro deudas. Se debe establecer restricciones a las empresas que no cumplan con los objetivos de la sociedad, que impidan modificar los presupuestos

Existe desarrollo económico cuando el bienestar económico de la población de un país aumenta durante un largo período. Se mide el estado de desarrollo por medio de diversos indicadores económicos, entre los que se encuentran el PIB real per cápita, la salud, el grado de alfabetización, esperanza al nacer, y la longevidad, lo que indica que la cuestión del desarrollo va más allá del nivel de vida material. Cada grupo de población desarrolla un papel importante para la instalación de empresas, es por eso que las empresas si utilizan las correctas políticas internas y eternas se logra implementar el uso correcto de leyes que en un futuro servirán para generar un buen funcionamiento de las organizaciones, no solo locales sino a nivel mundial.

El ciclo económico es una serie de fases por las que pasa la economía y que suceden en orden hasta llegar a la fase final en la que el ciclo económico comienza de nuevo. Se le conoce como ciclo debido a que una vez terminado comienza de nuevo desde el inicio formando una rueda continua. Los ciclos económicos no tienen una duración determinada.

Los ciclos económicos son medidos principalmente en niveles de actividad económica de determinados períodos, normalmente hablaríamos de meses o años. No es muy complicado saber la fase del ciclo económico en que estamos.

El conjunto de fases entre dos crisis forma un ciclo capitalista. Cada crisis es donde termina un ciclo capitalista y vuelve a empezar otro ciclo. En la crisis se manifiestan todas las contradicciones del sistema capitalista que, se van acumulando hasta que estallan en un instante determinado.

El entorno de una empresa es muy útil conocer porque existe interno y externo que ayudan a variables, estas se tienen que estudiar para ver si afectan a intervienen de manera directa con una empresa en específico.

Considero que los gobiernos deben establecer alianzas con las empresas tanto del sector público como privado para establecer políticas económicas eficaces que ayuden a empresas a desarrollar sus objetivos. También es necesario conocer el ciclo económico de una empresa, para saber sobre su posicionamiento en el mercado y si es necesario terminar y cerrar ciclos para abrir nuevos caminos en dirección correcta de la empresa.